

Association le GAG

Lors de son assemblée du 9 mars dernier, le groupe d'animation du chalet a pris la décision de cesser ses activités d'animation des différents événements qui ont eu lieu dans notre commune ces dernières années.

Nous remercions chaleureusement tous les membres de cette association pour leurs investissements ainsi que pour tous les moments de partage qui nous ont été proposés au fil du temps.

Animations à venir

Les nombreuses tâches de la Municipalité ne comprennent pas la gestion des animations villageoises. Cependant, de manière temporaire jusqu'en automne, nous vous proposons quelques rencontres que vous pourrez agender selon la rubrique « agenda » ci-dessous. Nous espérons ainsi vous permettre de vous rencontrer, de faire connaissance et, pour celles et ceux qui le souhaitent, de proposer des événements ponctuels qui permettraient à la population de Grens de se retrouver à certains moments de l'année.



NAISSANCE

Bienvenue à
Loan Morel
né le 14 avril 2023
et félicitations à ses parents



ANNIVERSAIRES

Joyeux anniversaires à
M. Marcel André et à M. René Zbinden
qui ont fêté leurs 90 ans
le 29 mars et le 16 mai

Agenda des prochaines manifestations

- Le 23 juin 2023 à 18h00** : Apéritif canadien et pétanque – place de sport
- Le 23 juillet 2023 à 12h00** : Pique-nique et animation – petite forêt
- Le 1^{er} août 2023** : Fête nationale
- Le 20 août 2023** : Tournoi familial de pétanque du village

Prochain Conseil Général

Le 19 juin 2023 à 20h15 : Au Chalet

Fermeture estivale de l'Administration communale

L'administration communale sera fermée du 24 juillet au 11 août. Réouverture le lundi 14 août 2023. En cas d'urgence, vous pouvez contacter Mme Isabelle Jaquet, Syndique, au numéro 076 329 43 42 ou Mme Béatrice Wanner, contrôle des habitants et boursière, au numéro 022 362 28 72/079 606 47 06.

En ce qui concerne les demandes de documents d'identité, vous pouvez contacter le Bureau des passeports, Voie du Chariots 3 à Lausanne, tél. 0800 01 1291 - info.passeport@vd.ch. Une permanence est également ouverte à l'aéroport de Genève.

Nous vous souhaitons un magnifique été
À tout bientôt

La Municipalité



Le Nénuphar

Journal communal

Bulletin d'information des Bots

Edition - juin 2023

Antenne 5G

La demande de Swisscom d'implanter une antenne 5G au cœur du village a été rejetée par la Municipalité. Un emplacement alternatif a été proposé mais celui-ci, se trouvant en zone agricole, n'a pas été retenu par Swisscom. La création d'une zone d'utilité publique en dehors de la zone village pouvant servir à ce type d'infrastructure sera étudiée lors de la prochaine révision du plan d'affectation communal.



Déploiement de la fibre optique

Concernant le déploiement du réseau de fibre optique de Swisscom et le raccordement des bâtiments à ce dernier, la commune n'a aucun moyen d'influence contrairement à ce qui est communiqué par le service client de l'opérateur. Le projet de raccordement en fibre des bâtiments, au niveau national, a été réinitié en début d'année après un blocage de 2 ans par la commission de la Concurrence, mais, évidemment, les déploiements se concentrent dans les zones urbaines dans un premier temps.

Une alternative à considérer est le déploiement de la fibre en remplacement du câble coaxial des Services Industriels via l'opérateur Net+ Léman. Veuillez contacter l'opérateur directement pour une analyse de faisabilité au [022 363 85 08](tel:0223638508) ou sur leur site <https://netplusleman.ch>.

Station publiBike – Cytiva



La région de Nyon, la Commune de Grens et PubliBike ont inauguré, jeudi 9 juin dernier, la station de vélos en libre-services « Grens, Allée des Moulins », située sur le site de Fléchères-Nord.

En vue d'encourager la population à découvrir ce moyen pratique de se déplacer, un code promotionnel est proposé sur www.regiondenyon.ch/velos et via l'application Guichet Mobile. Cette offre, encore disponible jusqu'au 30 juin, permet de bénéficier d'un rabais de 50% sur tous les trajets en PubliBike, sans obligation de souscrire à un abonnement annuel.

Plus d'informations sur le site www.publibike.ch.

30km/h et amélioration du trafic



Vous l'avez sans doute remarqué, des essais de modération du trafic sont en cours à l'aide de potelets mobiles visant à éviter que les véhicules roulent sur les trottoirs. Ceux-ci seront remplacés, à terme, par des potelets définitifs aux emplacements retenus. Les démarches ont également été initiées, avec le Canton, pour limiter la vitesse à 30 km/h sur la rue du village. Une expertise de faisabilité par les services compétents est en cours et nous devrions avoir les résultats dans le courant de l'automne.

Label cybersafe

Afin de sécuriser les données traitées par l'Administration communale, la Municipalité a mis à jour ses infrastructures informatiques et entrepris une démarche de sécurisation des données et de certification. La commune a ainsi obtenu le label Suisse de cybersécurité « CyberSafe » garantissant la bonne sécurisation et le bon traitement de nos données.



La journée des forêts

Nous avons le plaisir d'organiser cette année la journée des forêts du triage 121 avec les communes de Bogis-Bossey, Chavannes-de-Bogis et la Rippe, en présence du garde-forestier et de l'inspecteur cantonal des forêts. Cette matinée, toujours très instructive, suivie d'un repas au refuge du Bauloz, aura lieu le **vendredi 22 septembre de 9h à 15h**. Les conseillers assermentés sont cordialement invités à y participer dans la limite de 15 places disponibles. Renseignements et inscriptions par courriel à l'adresse greffe@grens.ch.



Tournoi familial de pétanque du village

Le club de pétanque de Grens, Las Bolas, se fera un plaisir d'organiser son traditionnel tournoi de la rentrée, le dimanche 20 août prochain, à l'ancienne laiterie (Rue du Village 1). Cette journée sera placée sous le signe de la convivialité et ouverte à toutes et tous. Petits et grands, familles, parents et amis sont les bienvenus. Des planchas seront mises à disposition pour les grillades et des boissons en vente au local, si vous êtes dépourvus. N'hésitez pas à vous inscrire auprès de M. André Ita - 076- 822 50 07 ou par mail : andre.ita@sunrise.ch. Les équipes seront tirées au hasard de façon à ce que les personnes seules puissent également participer à cette journée familiale.

Petites annonces

Parmi les 400 habitants que compte notre commune, plusieurs personnes travaillent également à Grens et proposent des services publics, tels que coaching, cours sportifs, cours artistiques etc... Afin de vous permettre de prendre connaissance de toutes ces activités, nous souhaitons intégrer une rubrique « petites annonces » aux prochaines éditions du « Nénuphar ». Si vous souhaitez présenter vos activités par ce biais, vous pouvez contacter l'administration communale.



Inauguration place de jeux

Le 30 avril dernier, pour notre plus grand plaisir, vous avez été nombreuses et nombreux à nous rejoindre à la place de jeux pour fêter l'inauguration de ce nouvel espace.

Un tout grand MERCI aux bénévoles, aux créateurs de pâtisseries ainsi qu'à Mme Rapin qui nous a régalié avec son food truck « Esprit du Vietnam ».

A l'heure de midi, après un compte à rebours efficace par notre syndique, Mme Isabelle Jaquet, environ 130 ballons se sont envolés dans les airs. Aux environs de 18h30, la même journée, les premiers retours de ces ballons nous ont déjà été annoncés.

Le ballon de Lisa Costa a été retrouvé aux Cullayes (VD) et celui de Christopher Langton au même moment, à Dieterswil.

Nous partageons avec vous quelques souvenirs de cette joyeuse journée.





Goûter des aînés

Le 3 mai dernier, c'est au Chalet que s'est déroulé le goûter des aînés. Un moment de partage convivial qui réunissait les habitants de notre commune âgés de 75 ans et plus.

Voici un petit retour en images de ce moment festif.

